

张苌栄

estique et es de la

cupation manuel. sidérable Canada mique et ncore de ée pour augmen-

> pagne les vantages nces qui ; but de ni est fait nénagère nt; c'est ère. In ménanorée de

> > par ce signalé? effort qui

question, plus haut l. s campalà le rôle s l'humi-

p basse; résultat es villes ducation

nt par la irégistrer

ok okokokok okokokokokokokok ok

NÉCROLOGIE

Montréal. — Melle Marie Choquet, en religion Sr Marie, décédée le 8 mars dernier.

Née de parents profondément chrétiens, la jeune Marie, des l'âge le plus tendre, mit son bonheur et sa joie dans la pratique de la piété et de toutes les vertus chrétiennes. Elle se plaisait à onner les autels de Celle qu'on lui avait donnée pour patronne, au jour de son Baptême, et dont elle se montra toute sa vie, l'enfant dévouée et reconnaissante. Plus tard, sentant le besoin de se donner plus parfaitement à Dieu, elle quitte son père, sa mère, tous les siens, et part pour la Rivière Rouge, où, pendant sept ans, elle se dévoue aux intérêts de ces missions lointaines, et remplit auprès des Missionnaires, l'office que les saintes femmes étaient si heureuses d'exercer auprès du Sauveur et des Apôtres. Revenue à Montréal, et cédant aux instantes prières de ses parents, Melle Marie se décide à regret à demeurer auprès des siens.

Depuis lors, sa vie toujours calme et tranquille se passe presque tout entière à l'ombre de l'église Saint-Pierre, qui avait abrité les années si heureuses de son enfance.

Cette pieuse fille, sans négliger aucun de ses devoirs envers ses parents, s'appliqua avec plus d'ardeur que jamais, à l'œuvre de sa sanctification. Elle vivait, on peut le dire, de la pensée de la mort.

Dès qu'elle se sentit atteinte par la maladie qui devait l'emporter, elle mit ordre aux affaires de sa conscience, et ne pensa plus qu'à paraître devant son Juge. Elle est morte comme elle avait vécu, en digne Enfant de Marie et en dévouée Fille de saint François. Ses œuvres l'ont précédée au Tribunal du Souverain Juge et lui ont obtenu, nous en avons la confiance, une sentence favorable.

-- Notre-Dame des Anges. — Delle Lamerche, décédée subitement, le 15 juin. — C'était une des plus anciennes Tertiaires de Montréal.

— Fraternité Saint-Joseph. — M. Clément Dannois, décédé le 16 juin, à l'âge de 75 ans et 11 mois, après 31 ans de profession.

— Fraternité Saint-François, — M. Thomas Bérubé, décédé le 10 juillet, après 5 ans de profession, à l'âge de 33 ans. Malade durant six mois, il s'est montré parfaitement résigné à la volonté divine. Après des souffrances endurées avec patience, il est mort en véritable enfant de notre bon Fère saint François.

— Dame Vve Phidime Fortin, née Eléonore Dusseault, Tertiaire isolée, décédée le 20 mai dernier à l'âge de 67 ans.

Trois-Rivières, depuis janvier 1901. — Dame Pascal Patry, née Elise Barbier, en religion Sr Pascal, décédée le 4 janvier, à l'âge de 40 ans, après 6 ans, 7 mois de profession.

— Dame Vve J.-B. Bonneville, née Sophie Tremblay, en religion Sr Anne, décédée le 28 janvier, à l'âge de 96 ans, après 20 ans de profession.

— Dame Jules Dumont, née Elizabeth Bellefeuille, en religion Sr Philippe, décédée le 9 février, à l'âge de 69 ans, après 16 ans 7 mois de profession.